

Formation-en-ligne-enseignement-la-methode-les- alphas - Asynchronous E-course



PRESENTED BY

Editions Récréaire



SERIES SESSIONS

Date	Time
May 01, 2024	8:00 AM - 4:00 PM
May 24, 2024	8:00 AM - 4:00 PM



LOCATION

Virtual - Online

FEE

\$125.00

QUESTIONS?

Contact Us:

nrlc@arpdc.ab.ca

[780-882-7988](tel:780-882-7988)

REGISTER ONLINE

Visit our website to register:

nrlc.net

Learning Opportunity

Durée de formation : Au moins 6 heures (10 heures en moyenne)

Objectifs de la formation

Ce parcours en e-learning permet aux enseignants et orthophonistes de:

- Comprendre les difficultés liées à l'apprentissage de la lecture pour mieux les appréhender
- Assimiler la démarche pédagogique des Alphas
- Découvrir des activités concrètes et ludiques, aussi bien collectives qu'individuelles pour prendre conscience des phonèmes et comprendre le principe alphabétique
- S'approprier la progression et les outils des Alphas pour travailler l'ensemble des correspondances graphophonologiques, élémentaires et complexes
- Découvrir comment travailler l'accès au sens et la compréhension
- Mettre en oeuvre des techniques simples pour vérifier les acquis de chaque enfant

Avantages et atouts

- Format totalement asynchrone (aucune contrainte horaire)
- Navigation en totale autonomie, évoluez à votre rythme !

- Accompagnement technique et pédagogique tout au long de la formation
- Attestation de formation fournie au terme du parcours (condition : 80% de réussite)

Composition de la formation

- Apports théoriques et conseils pratique
- Exemples de mise en oeuvre avec vidéos filmées en classe
- 18 ressources pédagogiques individuelles et 20 activités collectives
- Des tests et des quiz ludiques pour valider vos connaissances

Plan de la formation :

- Module 1 : Les étapes pour entrer dans la lecture
- Module 2 : LES ALPHAS, méthode phonémique
- Module 3 : Comprendre le principe alphabétique et acquérir les 28 correspondances graphophonologiques élémentaires
- Module 4 : Les correspondances graphophonologiques complexes et les différentes graphies pour représenter un même phonème
- Module 4 bis : Le changement de valeur phonétique du -g, du -c, du -s
- Module 5 : Lire pour comprendre

This learning opportunity is a self-paced asynchronous learning opportunity. You will have 1 month to complete this asynchronous e-course.

Duration of training: At least 6 hours (10 hours on average)

Training Objectives

This e-learning course allows teachers and speech therapists to:

- *Understand the difficulties related to learning to read to better understand them*
- *Assimilate the pedagogical approach of the Alphas*
- *Discover concrete and fun activities, both collective and individual, to become aware of phonemes and understand the alphabetic principle*
- *Appropriate the progression and the tools of the Alphas to work on all the grapho phonological correspondences, elementary and complex*
- *Discover how to work on access to meaning and understanding*
- *Implement simple techniques to check the achievements of each child*

Advantages and benefits

- *Totally asynchronous format (no time constraints)*
- *Navigation in total autonomy, evolve at your own pace!*
- *Technical and pedagogical support throughout the training*
- *Training certificate provided at the end of the course (condition: 80% success)*
- *Composition of the formation*
- *Theoretical contributions and practical advice*
- *Examples of implementation with videos filmed in class*
- *18 individual educational resources and 20 group activities*
- *Fun tests and quizzes to validate your knowledge*

Training plan:

- *Module 1: The steps to get into reading*
- *Module 2: THE ALPHAS, phonemic method*
- *Module 3: Understand the alphabetic principle and acquire the 28 elementary grapho phonological correspondences*
- *Module 4: Complex grapho phonological correspondences and different spellings to represent the same phoneme*
Module 4 bis: The change in phonetic value of -g, -c, -s
- *Module 5: Reading to understand*

Presenters

Editions Récréaire
